

Cancilleres de Mnoal reclaman defender justicia social



Isla Margarita, Venezuela, 15 sep (RHC) El reclamo de la defensa de un equilibrio universal, la paz y la justicia social signó hoy la jornada vespertina del segmento de cancilleres de la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados.

Los representantes de Zimbabwe, Indonesia, Angola, Vietnam, Mauritania, Brunei, Tailandia, Namibia y Malasia, entre otros, reconocieron la importancia de ese bloque de 120 países y la necesidad de convertirlo en punta de lanza para evitar nuevas agresiones de los países poderosos.

En ese sentido, el jefe de la diplomacia en Harare, Simbarashe Mumbengegwi, calificó como oportuno el tema que convoca a la XVII Cumbre, centrado en la paz, la soberanía y la solidaridad para el desarrollo.

Exhortó a continuar trabajando adheridos a la Carta de las Naciones Unidas, ya que su violación genera conflictos y crisis humanitarias y genera ambientes favorables al derrocamiento de Gobiernos y al terrorismo de Estado.

La canciller indonesia, Retno Marsudi, opinó que no es suficiente que el Movimiento sea una fuerza moral, y abogó por una mayor eficiencia y carácter innovador, al tiempo que promovió el multilateralismo, para lo cual estimó clave reformar la Organización de Naciones Unidas.

Su colega angoleño, Georges Rebelo Chikoti, sugirió ampliar los espacios de diálogo y la revitalización continua de las aspiraciones de cada uno de las naciones miembros de Mnoal.

Asimismo solicitó apoyo para los países de la región de los Grandes Lagos en su búsqueda de paz y ratificó la solidaridad con las luchas de los pueblos de Sahara y de Palestina.

Al inaugurar el segmento de cancilleres de la XVII Cumbre, que debe concluir mañana viernes, la anfitriona ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, dijo que el mayor desafío es preservar el derecho al futuro y, preservar el bienestar de los pueblos.

También en la jornada, el vicepresidente ejecutivo del país suramericano, Aristóbulo Istúriz, resaltó la trascendencia de este foro cuando algunas potencias impulsan un proceso de recolonización en el continente.

Precisamente la agrupación nació para defender la independencia y el desarrollo soberano de los pueblos, además de promover la cooperación sur-sur, rememoró.

En la XVII Cumbre del Mnoal, que concluirá este fin de semana con la etapa de jefes de Estado y la aprobación de la Declaración de Margarita, Venezuela asume la presidencia rotativa del organismo, con el mandato de promover los principios fundacionales en defensa de la paz y la soberanía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105799-cancilleres-de-mnoal-reclaman-defender-justicia-social>



Radio Habana Cuba